



Prutting: Ehrung für besondere Leistungen

Beitrag

Im Juli 2023 wurde wieder ein Aufruf gestartet, dass sich Pruttinger Jugendliche, welche einen Schul- und Ausbildungsabschluss mit einem Notendurchschnitt von 1,5 und darunter und besondere Leistungen im sportlichen, sozialen, künstlerischen und musischen Bereich erreicht haben, bei der Gemeindeverwaltung melden sollen.

Es haben sich drei Jugendliche gemeldet:

- Fischer Johanna – Berufsschulabschluss mit einem Notendurchschnitt von 1,57,
- Rinser Robert – hervorragende Leistungen in der Prüfung „Präzisionswerkzeugmechanikermeister“, wurde mit dem Meisterpreis der Bayer. Staatsregierung ausgezeichnet,
- Schießl Johannes – Abitur im Ludwig-Thoma-Gymnasium mit einem Notendurchschnitt von 1,0.

In der Pruttinger Gemeinderatssitzung am 10. Oktober 2023 wurden Herr Rinser und Herr Schießl für ihre außerordentlichen Leistungen geehrt und beglückwünscht. Frau Fischer konnte aufgrund beruflicher Gründe leider nicht anwesend sein.

Bericht und Foto: Gemeinde Prutting

Bildunterschrift: v.l.: Robert Rinser, Johannes Thusbaß, Johannes Schießl



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Ehrung
2. Prutting
3. Umland